

TATORT

Ein Bericht von Katja Veronica Marras
- geschrieben im Oktober 2007 -

Da ich schon seit vielen Jahren ein leidenschaftlicher **Tatort**-Fan bin und sicherlich auch viele von Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, am Sonntagabend regelmäßig den Fernseher einschalten, um die legendäre Krimiserie **Tatort** anzugucken, möchte ich über dieses TV-Phänomen gerne etwas schreiben.

Obwohl sie die Dialoge leider nicht 1:1 wiedergeben, können wir dank der Untertitel jeden **Tatort**-Abend (sowohl entspannt als auch gespannt) erleben und in die Welt der Kommissare eintauchen, wenn diese auf Mörderjagd gehen.

Wie Sie wissen, gibt es verschiedene **Tatorte**: Bundesweit, von Nord nach Süd sowie vom Westen bis zum Osten (und mittlerweile auch in Österreich!) klären Experten der Mordkommission die unterschiedlichsten Verbrechen. Derzeit sind im deutschsprachigen Raum insgesamt 15 **Tatort**-Mannschaften aktiv.



Heute möchte ich an dieser Stelle etwas über den Kölner **Tatort** schreiben, der in diesem Jahr sein 10-jähriges Bestehen feiert. Die erste Folge *Willkommen in Köln* wurde im Oktober 1997 ausgestrahlt, in Kürze wird die ARD die 37. Folge der meistgefragten Kommissare im Fernsehen zeigen.

Das Duo Freddy Schenk und Max Ballauf (gespielt von Dietmar Bär und Klaus J. Behrendt) ist bei den Zuschauern sehr beliebt und erzielt hohe Einschaltquoten. Woran liegt das? Behrendt und Bär spielen ihre Rollen authentisch, sie befassen sich mit aktuellen, gesellschaftlich brisanten Themen und konfrontieren die Zuschauer zudem mit emotionalen, anrührenden Geschichten.

Sicherlich erinnern sich einige von Ihnen noch an die Folge *Schützlinge* (aus dem Jahr 2001), in der die beiden Kommissare die *Gehörlosenszene* kennenlernen und mit deren Problematik konfrontiert werden. Etwa 50 gehörlose Komparsen wirkten damals bei den Dreharbeiten mit. Die Beschäftigung mit *Gehörlosen* und *Gebärdensprache* hat es bei anderen **Tatorten** bis heute nicht gegeben.



Quelle: www.tatort-fundus.de

Vor kurzem feierte der Kölner **Tatort** seinen 10-jährigen Geburtstag und lud uns zur Premiere ein. Joachim Nieth, Carsten Blatz und ich waren mit dabei:



Prost auf die
Kölner
Kommissare

Zuerst wurde der **Tatort** auf einer Großleinwand gezeigt - leider ohne Untertitel. war es eine besondere Ehre für uns, dass wir mit dabei sein konnten.

Nach der Ausstrahlung durften wir mit im VIP-Bereich feiern. Die Fotos zeigen Ihnen, was wir dort erlebt haben.



Hier sind ein paar Erinnerungsfotos mit



FREDDY SCHENK

- gespielt von
Dietmar Bär...

... und
MAX BALLAUF
- gespielt von
Klaus J. Behrendt



sowie mit dem
*STAATSANWALT
VON PRINZ*
- gespielt von
Christian Tasche

Am kommenden Sonntag, den **07. Oktober 2007 um 20.15 Uhr** wird die Jubiläumsfolge mit dem Titel: *Nachtgeflüster* ausgestrahlt.

Halten Sie sich den Sonntagabend frei und nix wie auf's Sofa!!!

Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, wünsche ich einen spannenden und unterhaltsamen **Tatort** mit unseren Lieblingskommissaren Ballauf und Schenk!

Kontakt: sardiniencat74@arcor.de

Fotoquelle: Carsten Blatz, Katja Veronica Marras